

Díaz-Canel chequea acciones para mejorar dinámica demográfica en Cuba



La Habana, 27 abr (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, encabezó en La Habana un análisis sobre la atención a la dinámica demográfica en Cuba, caracterizada por los bajos niveles de fecundidad sostenida, el incremento de la esperanza de vida al nacer y el negativo saldo migratorio.

El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Marino Murillo Jorge, jefe de la Comisión Permanente para la Implementación y Desarrollo de los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución, se refirió a la incorporación en estas reuniones del análisis de la utilización de los recursos previstos en el Plan de la Economía para la atención a este tema por cada territorio.

Explicó sobre la asignación de 50 millones de pesos para financiar la construcción o remodelación de viviendas para familias con tres o más hijos, en 32 municipios rurales donde ya decrece de forma natural la población.

Al respecto, Díaz-Canel orientó precisar al detalle cuáles de esas familias necesitan de la ayuda para la construcción total de la vivienda o para agrandar el espacio en donde viven.

Se conoció que en un levantamiento se detectaron unos 2 580 casos con 3 hijos o más, menores de 12 años, y en el 2019 podrán resolverse unos 500.

El mandatario puntualizó que a este tema se le pasará revista de manera rigurosa, como parte del chequeo constante que se realiza al programa de la vivienda.

En la reunión también hizo una evaluación con los organismos de la Administración Central del Estado, entre ellos los ministerios de Salud Pública, Educación, Educación Superior e Industrias, así como el Instituto de Recreación Física y Deporte, sobre el financiamiento previsto por cada uno durante el 2019 para enfrentar la dinámica demográfica.

Díaz-Canel llamó la atención de manera particular sobre la producción de sillas de ruedas, que para este año la industria nacional ha planificado 21 200.

En la reunión se calificó de deficiente la oferta de toallas húmedas, jabones, coches y culeros desechables, tanto para bebés como para ancianos, en la red de tiendas del mercado minorista en pesos convertibles (CUC). El plan del 2019, básicamente de importación, prevé crecimientos de todos esos productos.

Un profundo debate generó la atención por el Ministerio de Salud Pública a las parejas infértiles, asunto en el que aún no se alcanzan los resultados esperados.

Según se informó, se han dispensarizado 102 mil 234 parejas, sin embargo al cierre de marzo último habían asistido a consulta por primera vez unas 61 mil 170. En el primer trimestre – a través de las consultas municipales, provinciales y en los Centros de Alta Tecnología – se habían logrado 1 445 embarazos. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189400-diaz-canel-chequea-acciones-para-mejorar-dinamica-demografica-en-cuba>



Radio Habana Cuba